

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0045
Ciudad Universitaria, 13 de marzo de 2024

Cumple un año el Programa de Salud Mental de la Facultad de Psicología de la UAEM

En las instalaciones de la Facultad de Psicología de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) este día se llevó a cabo la ceremonia por el primer aniversario del Programa de Salud Mental (Prosame), proyecto que busca proporcionar servicios de apoyo psicológico fundamentados de manera teórica, técnica y metodológica a la comunidad universitaria y sociedad en general.

Viridiana Aydeé León Hernández, rectora de UAEM, destacó la labor de este programa impulsado por la Facultad de Psicología, a la cual agradeció por pensar en toda la comunidad universitaria ante el llamado a atender condiciones de salud mental derivadas de las consecuencias del confinamiento y otras problemáticas.

“Hoy estamos construyendo el Plan Institucional de Desarrollo (PIDE), proyecto que nos va a guiar los próximos seis años y es el momento de darle el sentido de apoyo y de voluntad, tenemos que buscar recursos económicos para que la salud mental sea un eje transversal en la atención a la educación y a la formación integral de las y los universitarios, una dimensión que juntos y juntas vamos a construir, y la Facultad de Psicología contribuye de manera activa en ello”, expresó la rectora.

Ermila Luna Vara, directora de esta unidad académica, informó que el Prosame surgió ante la necesidad de ofrecer espacios de atención psicológica debido a las repercusiones del confinamiento por la pandemia de Covid-19 y destacó que actualmente es un programa bien recibido por la comunidad universitaria.

Agregó que este programa ha llenado de satisfacción a la comunidad de la Facultad de Psicología, pues muestra la responsabilidad que tiene la universidad con la sociedad, “de nada serviría contar con investigadores, docentes y personal calificado si no podemos impactar en la sociedad”, dijo, al explicar que el Prosame cumple con esta tarea e involucra la participación de estudiantes de licenciatura, maestría y de prestantes de servicio social supervisados por especialistas.

Por su parte, Adriana Cienfuegos Montoya, investigadora y responsable del Prosame, detalló que el programa surgió el 23 febrero 2023, y en un año ha realizado labores de evaluación y apoyo psicológico a personas adultas en general, con un enfoque que permite la exploración de los conflictos internos de cada individuo, lo que lleva a una comprensión más completa de los problemas de salud mental y emocional.

A esta actividad también acudieron Alberto Gaytán Alegría, director general de Educación Superior de la UAEM; Patricia Arellano Franco, secretaria de Asuntos Académicos del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos de la institución (Sitauaem), así como estudiantes, docentes, investigadores e invitados de diversas unidades académicas.

Atentamente
Por una humanidad culta